の衆院選は民主党が三〇八議

## 席を獲得し、日本で初めての政権交れば、アメリカのオバマ大統領の革命と同じように政治の大転換が始まったとか、資本主義が始まったとか言われています。新政権に課せられた使命は大き主義が始まったとか言われています。新政権に課せられた使命は大きでの再生は容易ならざるものがあると思われます。

新政権によって

表→政策説明→政策議論→政策決定のプロセスが徹底した情報公開に定のプロセスが徹底した情報公開に定のプロセスが徹底した情報公開に定のプロセスが徹底した情報公開に定のプロセスが徹底した情報公開に定のプロセスが徹底した情報公開に定のプロセスが徹底した情報公開にない。 無対ののと思われます。

このプロセスの中で政策議論は極めたのプロセスの中で政策議論をさせた。これは不都合なものは意図的にす。これは不都合なものは意図的にす。これは不都合なものは意図的にす。これは不都合なものは意図的にす。これは不都合なものは意図的になかったことに原因があると思われます。

私は関東に転勤になって初めて、

状況が生じるか、誰も知らない。

に対する政労資の徹底した議論が ます。年金制度の一元化の議論に た議論がなされないからだと思われ ないのか? これは政労資の徹底し エアリングがなぜ日本には導入でき こなかったように思われます。政権 い倒れで、京都は着倒れで、中部の とに気付きました。関西の大阪は食 関東(東京)で行われているというこ 徳川 必要でしょう。 は、国民年金、厚生年金、共済年金 まともな政策議論が今迄なされて 気もいたします。 しかしながら政 さの憂さ晴らしをしてきたような 名古屋はタンス預金で、決定権の無 革されるものと期待しております。 交代したことで、この点が大きく改 治の世界ではこの関東(東京)でも、 例えば、オランダの優れたワークシ 、幕府以来、物事の決定はすべて

は、「将来どんな政治的、経済的なない社会をの能ならしめているのは、格差のない社会をめざし、だれもが「自由」と「平等」の生活を享受し、生涯商いれた諸政策によるものであるという福むでます。これらも徹底した議論れています。これらも徹底した議論れています。これらも徹底した議論れています。これらも徹底した議論れています。これらも徹底した議論と「平等」の生活を享受し、生涯商いれた諸政策によるものであるという福と「平等」の生活を享受し、だれもが「自由」と改革がなされた結果であります。と改革がなされた結果であります。と改革がなされた結果であります。

だろう」といっております。このよう そうはなっておりません。本格的な その人々の中に、不平を述べること 持ち、人の犠牲になる覚悟があり、 題を一生懸命やろうとする意思を けの能力と覚悟があれば、解決され べての厳しく険しい問題は、 思われます。 差のある現状に留まっているものと 議論が足りなかったから、大変な格 的とされております。日本の教育は 丁寧に大切に育てることが教育の目 に全ての人間を尊重し、一人一人を 覚悟のある者がいなくてはならない なく、ほかの人よりもより一層働く い人々でなければならない。そして、 真摯で、嘘がなく、自己中心的でな ができており、自分に与えられた課 する心を持ち、人を助ける心構え は、親切で、友好的で、互いに尊重 るだろう、ということを。この人たち て、彼らにその問題を乗り越えるだ 取り組んでいこうとする人々がい 確信を持つて言えることがある。す 決まるだろう。けれども、たった一つ 済的、政治的、社会的状況によって 争、そして想像のできない新たな経 来は、人々の不満、 追 問題に 闘 す。

民がどのような精神の持ち主である治機関であり、その国の財政は「国ークーは、租税国家こそが主要な政権が新予算案を事業仕分けなどの権のが、対立との場合であり、の国の財政は「国際を関係を表したが、シュンペーターは、

あります。

か」の表れであり、「その政策が企業に対して何を準備することがでは、その政策を社会に対してもでは、その政策を社会に対してもでは、その政策を社会に対しても家の危機」に書いて以うとは国家が社家の危機」に書います。現代家の危機」に書いています。現代家の危機」に書いています。現代家の危機」に書いています。現代家の危機」に書いています。現代家の危機」に書いていると別ればならない。ここでも十分な検討に書いて国家のありようを決めていると類心な議論が必要とない。

区自治会、市町村、都道府県)から、色々な悲劇が起きておりなるでしょう。何れにしても「ようなるでしょう。何れにしても「よるなるでしょう。何れにしても「よるなるでしょう。何れにしても「よるなるでしょう。何れにしても「よるから、色々な悲劇が起きております。家庭、地域、国の三者をもれるでしょう。何れにしても「よるなるでしょう。何れにしても「よるかく議論の時代がやつてきた」と思った。

ることにしていただきたいもので時に、初めて消費税アップを考えが大切です。どうしても足らない次に金を使っていくという考え方次に金を使っていくという考え方の、地域も国も徹底して無駄をに、地域も国も徹底して無駄を